

Kommende Termine

10.05.2023	Cocktailabend
17. – 21.05.2023	KoMa
25.05.2023	Workshop: Präsentation in Tutorien
27.05.2023	Mathe-Ball

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03.05.2023

Beginn: 18:17 Uhr

Ende: 19:11 Uhr

Anwesende: Simon Korswird (bis 18:51 Uhr), Asli Engin, Felina Barth, Fynn Wedek, Ludwig Monnerjahn, Julia Rötten, Rebecca Siebert, Lorenzo Conti, Felipe Lorenzo, Solveig „Soli“ Tränkner, Jolanda Weygandt (bis 18:51 Uhr), Daniel Emse, Louis Kurtzke, Paul Robaschik, Tobias „Tobi“ Schmid (bis 18:51 Uhr), Lorenzo Nastase, Jonathan Wiebusch, Elbrus Mayer, Bendix Pawig, Thomas Häßel (ab 18:26 Uhr)

Sitzungsleitung: Simon Korswird, Thomas Häßel

Protokoll: Daniel Emse, Julia Rötten

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:17 – 18:17 Uhr)

Simon eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte (18:17 – 18:28 Uhr)

KoMa In zwei Wochen startet die KoMa. Es gibt noch offene Plätze. Bis jetzt haben sich 11 Menschen aus Bonn angemeldet.

Mathe-Website Kiesel hat über Marena Simon angesprochen, da für die Mathe-Website neue Fotos gemacht werden sollen. Falls ihr Interesse habt, auf der Website mit einem Foto für die Bonner Mathematik zu werben, wendet euch an Simon bzw. Kiesel.

Master-Auswahl Lorenzo C. und Anna haben sich letzte Woche mit Kiesel zur Master-Auswahl getroffen. Es gibt eine Kommission mit einer Person pro Bereich, die sich mit um die Auswahl kümmern. Diese lesen alle Bewerbungen. Für europäische Bewerber*innen wird es einfach in den deutschen Notenschlüssel übersetzt und Menschen mit Schnitt von ≤ 2.5 werden angenommen.

Für nicht-EU-Menschen entscheidet die Kommission aufgrund der transcript of record. Hier werden Veranstaltungen von der Kommission in Bonner Veranstaltungen „übersetzt“.

QVM Letzte Woche war QVM-Sitzung. Als die QV-Kommission von dem Drucker im Schließfachraum der Bib gehört hat, hat sie vorgeschlagen, doch den Drucker im CIP-Pool abzuschaffen. Das finden wir nicht gut. Wir versuchen, einen Überblick über öffentlich zugängliche Drucker in der Mathe zu bekommen. Lorenzo N. kümmert sich. Außerdem würde über die Öffnungen des Nebengebäudes am Wochenende gesprochen. Es ist unklar, wo Geld hingeshoben werden muss. Der Hausvorstand wird angesprochen. Ab nächstem Semester wird Geld zur Verfügung gestellt, um die Bib (und das MZ) samstags zu öffnen.

PhD Am Wochenende fand eine PhD-Veranstaltung statt. Es lief so gut, dass sie gemeinsam den Abend haben ausklingen lassen.

Spieleabend Am Donnerstag hat ein Spieleabend stattgefunden. Mehr unter Veranstaltungen. Er war schlecht besucht, aber lief gut.

TOP 2: Veranstaltungen (18:28 – 18:43 Uhr)

Cocktailabend Am 10.05. findet der nächste Cocktailabend statt. Wir verteilen Schichten:

Schicht	Mensch(en)
Einlass 19 – 20	Julia, Janna Schmidt
Einlass 20 – 21	Bendix, Jonathan
19 – 20	Bendix, Tobi, Ludwig
20 – 21	Ludwig, Fynn, Lorenzo N.
21 – 22	Asli, Felina, Jonathan
Einkauf	Louis, Daniel, Ludwig, Asli
Vorbereitung	Ludwig, Daniel, Felina
Abbau	Simon, Tobi, Julia, Asli
Awareness	Julia, Daniel
Kneipe	Thomas, Lorenzo C.

AWD Nächsten Montag unterstützt Asli Benni beim AWD, falls der Kartenansturm zu groß wird.

Ankündigungen Wir verteilen Ankündigungen für Kartenverkauf und Cocktailabend:

Vorlesung	Mensch
GdM II	Asli
GeoTopo, Logik	Fynn
Ana II	Louis
StochProz	Thomas

TNT In unserem Haushaltsplan ist kein TNT(Trinerdisches Turnier) für den Sommer eingeplant. Das ist erst Mal kein Problem, allerdings fragten Physik und Info uns nach einer Zusage innerhalb von zwei Tagen, ob wir bei einem TNT (am 13.05.) dabei sind. Die Chemie hatte schon Interesse gemeldet. Louis wird morgen vorschlagen, das TNT zu verschieben.

TOP 3: Ball (18:43 – 18:50 Uhr)

Ab Montag startet der Kartenverkauf. Um Werbung wird sich gekümmert. Es werden 199 Karten für 5€ verkauft. Es wurde ein Schichtendokument herumgeschickt. Tragt euch gerne ein oder meldet euch bei Louis! Wer sich bis Sonntag Abend einträgt, bekommt eine Karte reserviert. Es gibt noch die Frage, ob es irgendwo eine Kühltruhe im Hauptgebäude gibt. Es wird vorgeschlagen, beim NatFak e.V., dem Studierendenwerk und anderen Fachschaften nachzufragen oder im Zweifelsfall eine zu mieten.

———— Thomas übernimmt die Redeleitung. ————

TOP 4: Kaffeemaschine (18:50 – 18:59 Uhr)

Lorenzo berichtet, dass der Kaffeekonsum viel zu hoch dafür ist, als dass der Bedarf mit dem Topf im Haushaltsplan gedeckt werden könnte. Entweder finanzieren wir als Fachschaft den Kaffeekonsum weiter (vermutlich ca. 300€/Jahr) oder wir führen die Kaffeekasse wieder ein. Letzteres würde bedeuten, dass wir besseren Kaffee kaufen könnten.

Vorschlag: Wir stellen für einen Monat eine Kaffeekasse auf Vertrauensbasis für 0.50 € pro Tasse in den Aufenthaltsraum neben die Kaffeemaschine und reflektieren das Verfahren danach.

Der Vorschlag trifft auf Zustimmung.

TOP 5: Sonstiges (18:59 – 19:11 Uhr)

Numerik-Programmieren Lorenzo C. berichtet, dass die Numerik-Programmieraufgaben nicht gut seien. Der AK „AlMa-Rework“ soll wieder reaktiviert werden. Bei Interesse meldet euch bei Lornezo C.

Hausvorstand Lorenzo C. fragt wer Kontakt zum Hausvorstand hat, sodass man sich für eine Öffnung des Nebengebäudes am Wochenende einsetzen kann. Thomas wird Welter eine Mail dazu schreiben.

Lehramts-Seminare Der Lehramts-AK hat eine eCampus-Umfrage aufgesetzt und die letzten Teilnehmenden hinzugefügt, eine E-Mail geschrieben und sie im Namen der Fachschaft unterschrieben, und die Teilnehmenden auf die Umfrage hinzuweisen. In Zukunft soll im FSR die Unterschrift abgeklopft werden.

letzte Sitzung Julia zieht ein Fazit zur letzten FSR-Sitzung. In Summe hat die Diskussion sehr gut funktioniert, bitte achtet weiterhin auf den Ton und euer Verhalten gegenüber anderen.

Protokoll Julia merkt an, dass ein Protokoll ein Protokoll, und nicht ein Unterhaltungskanal ist. In Zukunft bitte Unterhaltungen nicht im Protokoll führen.

Weihnachtsmützen Daniel will sich Weihnachtsmützen über die Pfingstferien ausleihen. Der FSR stimmt dem zu.

Nächste FSR-Sitzung Da nächste Woche Mittwoch der Cocktailabend stattfindet, wird die FSR-Sitzung auf Donnerstag, 11.05., 18:45 Uhr verschoben.

19:11 Uhr: Thomas schließt die Sitzung.

Simon Korswird, Thomas Häßel
Sitzungsleitung

Daniel Emse, Julia Rötten
Protokoll